

En Alemania cambió todo después de la reforma monetaria de junio de 1948. En aquel entonces la situación estaba tomando un auge que conduciría al milagro económico de los años 50. También Wiechers & Helm retomó sus negocios de exportaciones. Es por eso que mi padre pensaba que había mucho para hacer y que yo debía comenzar de inmediato a trabajar en la empresa. El sueño de una profesión literaria como editor se desvaneció. Algunos días después de despedirme de mis ideas hasta ese momento, comenzó el 2 de enero de 1949 mi nueva vida como negociante de comercio exterior.

La empresa Wiechers & Helm fue fundada en 1892. De los dos iniciadores que le dieron el nombre era Paul Helm, un hermano mayor de Karl O. Helm cuya empresa, fundada en 1900, cobró gran importancia a partir de 1950 como Helm AG en el comercio químico mundial en manos de Hermann Schnabel. Henry Wiechers era principalmente el que le otorgaba a la empresa el capital. Él permaneció socio hasta su muerte en 1925. Paul Helm había fallecido ya en 1908. En su lugar quedó Alfred Kaiser como persona de confianza de mi padre cuando hizo su viaje a Karachi. La sociedad filial de allí, se llamaba Wiechers, Kaiser & Levy Lda. El tercer socio Max Levy tuvo una gran importancia para la compañía hasta 1939. Como todos los contratos se confirmaban por correo o por telégrafo, era él, el único contacto personal con los representantes y clientes directos en toda la India.